
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 25.01.18

Der Herr im Herz
von Br. Thomas Gebhardt

Sprüche 3:26 
Denn der HERR wird in deinem Herzen sein und deinen Fuß bewahren vor dem Fallstrick. 

Kann der Herr auf uns aufpassen und uns bewahren? Das Wunderbare ist, dass uns Gottes Wort sagt: "Der
dich behütet, schläft nicht." Haben Sie das gelesen, haben Sie das gehört: "Der Dich behütet, schläft nicht!"
Welch eine herrliche Botschaft! Welch einen wunderbaren HERRN haben wir! 

Welch ein Jubel sollte da in unseren Herzen aufsteigen! Wie willig sollten wir all die Wege gehen, die der
HERR uns zeigt. 

Ich frage mich, wie will das der Herr fertig bringen? Ich höre, dass der Herr mich bewahren will, und ich weiß,
wenn das einer kann, dann nur der Herr! Preis und Dank! Und ich will meinem Gott Vertrauen schenken, IHM
glauben, SEINEM Wort vertrauen. Aber ich frage mich, wie will Gott dieses Wunder schaffen, aus Ihnen und
aus mir Menschen zu machen, die nicht straucheln und fallen, sondern sieghaft sind? 

Die Antwort finden wir im obigen Wort! Ich freue mich, dass Gott schon im Alten Testament zeigt, wo das
Geheimnis eines siegreichen Christenlebens ist. Die Bibel sagt: "Der HERR wird in deinem Herzen sein!"
Weil der HERR in unserem Herzen ist, und nur deshalb, werden wir nicht wanken, wird unser Fuß bewahrt
werden, nicht auf dem falschen Weg zu gehen. Nur aus diesem Grund konnten die Menschen damals den
Weg des Herrn gehen und können Sie heute den Weg des Herrn gehen. Nur aus diesem einen Grund, weil
der HERR in meinem Herzen ist, ist es mir möglich, Gottes Willen zu tun! Nur weil der Herr in meinem
Herzen ist, ist es mir möglich, nach Gottes Plan zu leben. Es gibt überhaupt keine andere Möglichkeit so zu
leben, wie GOTT es will, es sei denn, ER ist in unserem Herzen! 

Es mag viele gottesfürchtige Menschen geben, es mag viele geben, die vieles versuchen, um Gott zu
gefallen, es mag viele geben, die mächtige Anstrengungen unternehmen, um Gott zu beeindrucken, aber all
das wird niemandem helfen! Es gibt nur einen einzigen Weg: JESUS muss in unsere Herzen kommen! Der
Heilige Geist muss unsere Herzen erfüllen.

Wenn Sie ewiges Leben möchten, wenn Sie Sieg in Ihrem Glaubensleben möchten, dann ist dies nur
möglich, wenn der Heilige Geist in Ihr Leben kommt. GOTT muss Ihr Herz erfüllen, dann ist es Ihnen möglich
Gottes Willen zu erfüllen! 

Wenn GOTT in die Herzen gekommen ist, dann wollen Sie nur noch Gottes Willen tun und das in allen
Dingen! Gott segne Sie! Ihr Thomas Gebhardt
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